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Pronombres personales en función de sujeto

 English Subject Pronouns

 Persona   Pronombre     Español Notas

 Sing.   1a   I    yo  Siempre se escribe
con mayúscula

 2a  you    tú, usted  Igual a la forma
plural

 3a  he
 she
 it

   él
 ella
 ello

 Para el masculino
 Para el femenino
 Para animales,
objetos, conceptos
abstractos

 Plur.  1a  we    nosotros  

 2a  you    vosotros,  ustedes  Igual a la forma
singular

 3a  they    ellos, ellas  Para personas de
ambos sexos,
animales, objetos,
conceptos  abstractos

El pronombre personal en función de sujeto, siempre se escribe; normalmente se omite sólo cuando se
usa el modo imperativo.

I am a boy (Soy un chico)



El pronombre I siempre se escribe con mayúscula.

El pronombre It se refiere a cosa o animal y se usa también como sujeto impersonal.

It is a nice dog. (Es un buen perro.)

El pronombre you corresponde tú, usted, vosotros y ustedes:

Are you happy? (¿Eres feliz?)
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